

San Juan despidió la temporada de espárragos con una gran fiesta

La familiaridad ha marcado las fiestas patronales en honor a San Juan que tuvieron lugar los pasados días 20, 21 y 22 de junio. Los actos programados han hecho hincapié en que su desarrollo estuviera marcado por el hermanamiento entre los vecinos del municipio, tanto en los de índole religiosa como en los de tipo lúdico.

En ese ambiente dieron comienzo las fiestas, el viernes, 20 de junio, con la III Jornada del Espárrago Verde, un acontecimiento que marca el fin de la temporada de recolecta de este producto típico de esta tierra. Peñistas y familias completas estuvieron presentes en la degustación que tuvo lugar en la Plaza Mayor donde se asaron decenas de manojos cedidos por los productores de la localidad. Todos coincidieron en que los improvisados cocineros, una vez más los concejales Álvaro Díaz y Jacinto García, van cogiendo cada vez mejor el toque para hacer de este producto un delicatessen. La juerga prosiguió con un animado recorrido de peñas amenizado por la charanga yunquerana "Los Quintos del 95" que ha dejado un extraordinario sabor de boca.

Con la resaca de la noche anterior, la misma charanga se encargaba de despertar al resto de la parroquia para acudir a la Santa Misa en honor a San Juan con su tradicional procesión y subasta de ramos y maneros. Cierto es que poco a poco este acto va perdiendo fuelle por la multiculturalidad residente en el pueblo. A continuación, los miembros de la Corporación se rascaban el bolsillo con una invitación a todos los vecinos a un ágape en el centro social con baile vermouth incluido. La misma cantinela tenía lugar también el domingo aunque con los cuerpos de los presentes algo más castigados.

También por la mañana tenía lugar el primer evento deportivo en el polideportivo municipal con un torneo de fútbol sala infantil de 3 contra 3 auspiciado por el concejal de Deportes, Jacinto García. Hubo medallas y premios para todos los jugadores participantes que quedaron encantados simulando a sus héroes mundialistas.

La tarde del sábado estuvo reservada a los pequeños que en esta ocasión disfrutaron a lo grande con una gran atracción acuática. La Plaza Mayor se convertía en una gran piscina con barcas incluidas donde los niños pudieron disfrutar del agua y hacer frente así a las temperaturas veraniegas. La música para todos los públicos y gustos llegó el sábado por la noche de la mano del grupo Xtreme que animó la velada hasta altas horas de la madrugada.

Por tanto, y a pesar de las siempre restricciones presupuestarias, las fiestas sanjuaneras han gozado de buena salud y han puesto de manifiesto que existen nuevas generaciones que demandan más eventos para su edad, garantizando así la pervivencia de esta gran celebración.

